



Maniwaki, le 20 décembre 2018. – Voici les sujets traités par mesdames et messieurs les commissaires lors de leur séance ordinaire du 19 décembre 2018.

Rapport annuel 2017-2018

Les commissaires ont adopté le rapport annuel 2017-2018 de la Commission scolaire.

Plan de communication de la Commission scolaire

Les commissaires ont adopté le plan annuel de communication de la Commission scolaire.

L'importance de la gouvernance scolaire

Suite à l'allocution du ministre de l'Éducation, M. Jean-François Roberge, au colloque de l'ADIGECS où il mentionnait que la gouvernance scolaire est comme un caillou dans le soulier, les commissaires ont résolu de lui envoyer une lettre afin de lui faire part du mépris ressenti envers le travail qu'ils accomplissent.

Présentation d'une pratique gagnante : Le projet secondaire I à la Cité étudiante de la Haute-Gatineau

Les commissaires ont assisté à une présentation de l'équipe du projet secondaire I à la Cité étudiante de la Haute-Gatineau. Ce projet novateur consiste à améliorer la réussite des élèves en facilitant le passage primaire secondaire, et ce, en impliquant un nombre restreint d'enseignants. Les élèves de secondaire I sont plus motivés, engagés, persévérants et réussissent davantage.

Calendrier scolaire 2019-2020

Les commissaires ont été renseignés du début de la démarche de consultation en lien avec le calendrier scolaire 2019-2020 qui sera adopté le 30 janvier prochain.

Journées de la persévérance

Les commissaires ont été informés que les Journées de la persévérance se dérouleront du 11 au 15 février 2019.

...2

Transfert de mandat relativement à l'action collective sur les frais exigés aux parents

Les commissaires ont adopté le transfert du mandat de piloter la finalisation du dossier des frais exigés aux parents à la Fédération des commissions scolaires du Québec.

Montcert-Lytton – déversement et contamination de mazout

Les commissaires ont été informés des travaux réalisés à la suite du déversement accidentel de mazout survenu le 18 septembre 2018 au pavillon Dominique-Savio à Montcerf-Lytton.

Bons coups des écoles et centres

Les commissaires ont présenté plusieurs bons coups réalisés par nos différents écoles et centres. Ces bons coups sont présentés sur le site Web et la page Facebook de la Commission scolaire.

- 30 -

Source : Madame Monia Lirette
Régisseuse aux communications
communications@cshbo.qc.ca